

けんこうニュース

発行所
 奥津医院
 南足柄市生駒 381
 電話 0465-74-0024
 発行人 奥津紀一

第十三回わかりやすい医学講話 足柄上医師会主催、一般向講演会 「安楽死」 西丸 興一先生

毎年一回のわかりやすい医学講話もこれで十三回目を迎えた。

その時々ホットな話題をもっともわかりやすくお話しただける講師にお願いして開催させていただきます。

昨年は、南足柄文化会館で、大雄山山主余語翠巖老師にお話をいただき大変好評でした。がんの末期患者をはじめとした在宅医療を行う際に避けて通れないのが安楽死の問題です。東海大の事件に判決が出てまた

またクローズアップされてきました。今回はこの問題に直接携わってこられた、横浜市立大学医学部法医学教授の西丸先生にお話しいただきます。

一般向けの講演会ですので、ご興味を感じられる方はどなたでもご遠慮なく、多数ご出席下さい

平成七年十月七日(土) 午後二時
 会場 松田町町民文化会館
 入場料 無 料



神奈川県事業・医師会・保健所・自治体主催 平成七年度保健医療セミナー くもつと楽しく健やかに

成人病対策を中心に、当地区の医師総動員で八日間シリーズで開催されます。

開催期間 平成七年九月十三日～十一月一日 水曜日 八日間

今年は、地域医療に関する話題もとりあげられます。医学知識を確実に身につけたい方はご参加下さい。当院々長は九月二十日(第二回目)を担当しています。

会場 合同庁舎二階大会議室(開成町)
 時間 一時三十分～三時三十分
 受講料 無 料
 (テキスト代七〇〇円)
 問い合わせ: 当院

奥津医院 第二期改装工事に ご協力下さい

十月六日(金)～

十四日(土) 休診

本年五月、玄関、待合室、検査室の改装工事を行いました。皆様のご協力をいただき、大変スムーズに進めることができました。おかげさまで面目を一新することができました。ありがとうございました。こうして見ますと、改装しなかった

部分、診療室、処置室などの老朽化が目立ってまいりました。そこでこの度、第二期の改装工事を致すこととなりました。度々のことで申し訳ございませんが、七日間休診させていただきます。ご迷惑をおかけすることかと思いますが、より気持良く受診できる奥津医院をつくりあげるつもりでおりますのでよろしくご協力下さいますようお願い致します。

湧言飛語



院長

今年の夏は、特に暑かった。来年のオリンピックを開催するアトランタはもつと暑いらしい。そんな所で夏にスポーツ大会を開催するのは気違いじみている。

甲子園の高校野球は、今年は一回も休みなく終了した。スポーツ医学関係者の中には「これがあるかぎり日本はスポーツの質は向上しない」との嘆きの声が高い。以前ほどではないようだが日本中を沸かせているのは、新聞とテレビだけかもしれない。

スポーツは何のためにやるのか、国や地域の名誉のためか、そういうことがあるにしても、基本的には、「健康のために良い」という要素がなければならぬと思う。

こういうことを続けていると、健康のために科学的にスポーツをするという目標から、ますます遠ざかって行く気がする。